

Parents d'élèves Infos

Toute l'actualité éducative de vos enfants

#10 - Juin 2015

Edito



Ahmed-Latif GLAM

Conseiller municipal délégué
à l'Enfance, au Scolaire et au
Programme de Réussite Éducative

Chers parents,

L'été est enfin arrivé. Cette année encore, la Ville a concocté un programme estival, Festiv'été, vous permettant de profiter de cette période de repos.

Dans ce dernier numéro de l'année scolaire, vous retrouverez ainsi un bref rappel des différentes activités, animations et séjours pour vos enfants. C'est également l'occasion pour vous, parents, de procéder aux dernières démarches pratiques dans le but de préparer la prochaine année scolaire.

Enfin, nous tenions à exprimer nos remerciements à tous les acteurs et partenaires ayant fait vivre, par leur active participation, les Temps d'Activités Périscolaires tout au long de l'année. La Ville avait fait le choix d'un projet ambitieux pour vos enfants. Il reste bien sûr beaucoup à faire mais le succès est déjà là avec un projet exemplaire riche d'activités gratuites et de qualité. Rendez-vous, le 28 août, au Village Éducatif.

A tous, parents, enfants,
Nous vous souhaitons un très bel été.

La photo du mois



3 650 enfants ont participé à la « Grande course des scolaires », vendredi 22 mai.

Le chiffre du mois

2 237 000€

C'est le budget des travaux de modernisation et d'amélioration des établissements scolaires, pour les deux mois d'été.



GARGES
Forte & fière
La réussite éducative
pour tous

Les grands travaux de l'été 2015

La Ville profite des grandes vacances et de l'absence des élèves durant deux mois pour continuer son programme de modernisation et de confort des établissements scolaires.



▲ Groupe scolaire **Jean Moulin** : agrandissement du réfectoire et création de deux nouvelles salles de classe.
Montant des travaux : 171 000 euros.



▲ Installation de tableaux numériques dans plusieurs écoles en 2015.
Montant des travaux : 125 000 euros.



▲ Ecole élémentaire **Saint-Exupéry** : réfection des châssis extérieurs.
Montant des travaux : 45 000 euros.



▲ Groupe scolaire **Jacques Prévert** : réfection du sol de la salle de jeux.
Montant des travaux : 25 000 euros.

Le point sur

La rentrée scolaire



Cette année, **la rentrée des classes aura lieu le mardi 1er septembre**. Ce jour d'école est important pour votre enfant et, pour vous, parents, qui l'accompagnez. Réussir son année à l'école signifie également réussir sa rentrée. Assurez-vous que votre enfant soit bien présent ce premier jour. **Sa présence est indispensable puisqu'elle conditionne l'ouverture et la fermeture de futures classes dans votre école, décidées par l'Education Nationale.** Les lundis, mardis, jeudis et vendredis,

les cours commenceront à 8h30 pour se terminer à 11h45. L'école reprendra à 13h30 jusqu'à 15h30. Les cours du mercredi auront lieu de 8h30 à 11h30.

Les Temps d'Activités Périscolaires (TAP) prendront le relais de l'école de 15h30 à 16h30. **L'inscription s'effectue en Mairie, dès à présent, jusqu'au 2 juillet.** Suite au questionnaire d'évaluation qui vous a été adressé, la Ville a tenu compte de vos remarques quant à la fatigue des enfants en fin de semaine.

Le rythme scolaire de ces semaines bien chargées sera donc allégé. Avec la suppression des TAP, le vendredi, les enfants seront en accueil du soir, à partir de 15h30, sur inscription et sans augmentation de tarif.

Concernant les activités périscolaires (l'accueil avant et après l'école, la cantine, l'accueil de loisirs du mercredi), **vous avez jusqu'au 21 août pour calculer votre quotient familial en Mairie.**

Enfin, le **28 août prochain, la Ville organise le Village Educatif.** C'est le moment idéal de (re)découvrir les activités de loisirs, culturelles, sportives, d'accompagnement scolaire de la Ville de Garges. Vous pourrez ainsi inscrire sur place votre enfant. Les enfants du CP au CM2 pourront récupérer leur code Maxicours (aide aux devoirs) pour la 3ème année consécutive.

Des repas sains et variés à la cantine

Marie-Josée FILATRIAU, Conseillère Municipale Déléguée à la restauration scolaire, nous présente les nouveautés de la cantine pour la rentrée scolaire.



Parents Elèves Infos : De quoi se compose le repas des enfants ?

Marie-Josée FILATRIAU : Les repas de nos cantines scolaires sont élaborés par la Commission des menus. Ils se composent de 5 types d'aliments : une entrée, un plat principal protéiné, des féculents ou des légumes, un produit laitier et un dessert. Il s'agit d'apporter les nutriments nécessaires à la bonne croissance des enfants.

PEI : Quels sont les projets de la Ville ?

M-J.F : Tout d'abord, les 24 réfectoires scolaires de la Ville seront équipés de bornes de tri sélectif, les aliments provenant de filières courtes seront favorisés et plus de produits « bio » seront inclus. Les enfants découvriront de nouvelles saveurs et habitudes alimentaires. 3 à 4 pains différents seront proposés chaque semaine ainsi que des féculents semi-complets. Ils pourront également choisir entre du sucre roux et du sucre blanc et la vinaigrette, faite « maison », variera chaque jour.

Après l'école

Des occupations tout au long de l'été

Comme chaque année, la Ville propose des séjours et animations pour vos enfants. Il y en aura pour tous les goûts durant cette période estivale !

Festiv'été sera l'occasion de passer de bons moments en famille grâce aux nombreuses animations prévues en juillet et août. Il y aura notamment Garges Plage, avec un espace dédié aux enfants et leurs parents, Summer jeunesse ou encore Anim'Quartiers.

Tout l'été, certains accueils de loisirs accueillent vos enfants, en journée ou demi-journée.



Quant aux Centres Sociaux, ils ne sont pas en reste puisque diverses sorties sont organisées. Pour les plus grands (à partir de 11 ans), le Service Jeunesse propose des activités : des ateliers scientifiques, sportifs ou artistiques mais également des sorties au Parc Astérix, à la mer, de l'accrobranche...

Enfin, la Ville organise des séjours d'été pour vos enfants les mois de juillet et d'août. Renseignez-vous vite auprès de la Direction de l'Enfance, il reste encore quelques places.

+ d'infos au 01 34 53 32 00

Conseil Municipal Jeunes

Une fresque pour le centenaire de la Première Guerre Mondiale

À l'initiative du CMJ, près de 100 jeunes gargeois se sont essayés à la technique du graffiti pour dessiner une fresque, rue Jean Goujon.

Vous les avez peut-être croisés lors des vacances scolaires d'avril. Un groupe de jeunes gargeois réalisait une fresque commémorative dans le cadre du projet de la Ville « Rallye centenaire de la Première Guerre Mondiale ».

Le 5 novembre dernier, le CMJ organisait un grand rallye. Ils s'agissait de sensibiliser les jeunes au devoir de mémoire et à l'histoire de la Grande Guerre. Près de 110 Gargeois âgés de 8 à 15 ans ont reçu une récompense hors du

commun : participer à une fresque dans la Ville, laissant ainsi une trace de leur implication dans ce projet.

Le croquis de la fresque a été dessiné par deux artistes gargeois à partir des idées du CMJ. La fresque a été réalisée, de concert, par ces deux graffeurs professionnels et nos jeunes participants.

Retrouvez les photos de la fresque sur Garges TV.



L'École Jean Moulin fait son cinéma !

Cette année, les 9 classes des Ecoles Maternelles Jean Moulin, de la petite à la grande section, ont travaillé main dans la main pour produire un long métrage. Mme Ancelin, directrice de l'École Maternelle Jean Moulin 2, nous éclaire sur les moments phare de ce projet de découverte de l'image.



Mme Ancelin

Parents d'Elèves Infos (PEI) : Pourquoi ce projet a-t-il été lancé ?

Mme Ancelin : En septembre, les deux écoles maternelles fusionneront pour n'en former qu'une seule. Il est important d'organiser des projets fédérateurs pour renforcer les liens déjà existants. Le projet a pour vocation pédagogique de développer, chez les élèves, leur sens critique en apprenant à regarder des vidéos, leur capacité à s'investir dans un projet collectif, leur créativité ou encore leur capacité à jouer différents rôles dans l'élaboration d'un film.

PEI : En quoi consistait ce projet ?

Mme Ancelin : Chacune des classes des deux écoles a créé un journal télévisé de quelques minutes. Mis bout à bout, ils forment un long métrage d'une heure ! Avec l'aide de l'association « Contrepied Production » et des

instituteurs, les enfants ont pu ainsi s'essayer au journalisme, à l'écriture, à la prise de son ou d'image...

PEI : Quelles ont été les grandes étapes ?

Mme Ancelin : Dans un premier temps, en classe, les enfants ont participé à des ateliers. En s'appuyant sur ces jeux et découvertes, ils ont créé leurs journaux télévisés. Ces courts métrages assemblés ont permis de créer un film et sa bande annonce. Lors d'une sortie de classe au cinéma,

ils ont eu le plaisir de la découvrir sur grand écran.

Pour clôturer ce projet, nous avons organisé le « Festival de Garges » le 14 avril : une séance de cinéma pour visionner leur film et une remise de trophées, au cinéma Jacques Brel, suivies de la montée des marches sur tapis rouge à l'Hôtel de Ville de Garges.

Ce projet a fait naître des vocations !



Agenda scolaire

- Samedi 4 juillet :

Fin des cours

- Jusqu'au jeudi 2 juillet :

Inscription aux TAP 2015/2016,
Services à la population,
Centre commercial de l'Hôtel de Ville

- Du 3 juillet au 28 août :

Festiv'été

- Vendredi 28 août :

Village Educatif au Salon d'honneur
de l'Hôtel de Ville

- Jusqu'au vendredi 21 août :

Calcul du quotient familial,
Services à la population,
Centre commercial de l'Hôtel de Ville

- Mardi 1^{er} septembre :

Rentrée scolaire

